

7 de Septiembre de 2008. Los "Rosarios" en Mengíbar. Procesión de la Virgen de la Cabeza

Mengíbar, durante el último domingo de agosto, los cuatro domingos de septiembre y el primero de octubre, se viste de de canticos, y procesiones.

La madrugada suena a guitarra o musica, que envuelven a las voces que interpretan los Rosarios", que las diversas cofradías utilizan para llamar a los hermanos.

Después, también en la madrugada, las calles se llenan de gente dando vida a esta antiquísima tradición en nuestro Mengíbar...

El día 7 de septiembre, primer domingo de este mes, correspondía a la cofradía de la Virgen de la Cabeza, y por la tarde, sobre las nueve y media, salía la procesión desde la parroquia de S. Pedro Apostol, para hacer el recorrido tradicional.

Os dejo fotos y vídeo de la misma.

FOTOS VÍDEO